



Standortvorstellung

Ev. Familienbildung Sachsenhausen

Heute stellen wir euch unseren größten Standort Sachsenhausen vor. Hier arbeiten momentan 4 Verwaltungskräfte, 3 Koordinatorinnen und unsere Gesamtleitung.

Wo ist euer Arbeitsplatz und was schätzt ihr an ihm?

Unsere Einrichtung ist eine stille Oase mitten im quirligen Sachsenhausen. Wer von der Darmstädter Landstraße 81 aus in den Hinterhof spaziert, entdeckt zuerst unseren hübschen Garten, betritt dann das Foyer und findet schließlich unsere großzügigen, frisch renovierten Kursräume.

Wir bieten einen Ort der Ruhe, Kreativität und Begegnung.

Welche Angebote gibt es bei euch?

Wir bieten Kurse und Offene Treffs für Babys und Kinder bis drei Jahren mit ihren Eltern an. Unser Programm reicht von Geburtsvorbereitung über Bewegungskurse bis zu Spielgruppen. Für ältere Kinder haben wir Kreativ- und Tanzkurse im Repertoire. Beliebt sind auch unsere Vater-Kind-Kurse, in denen sich samstags Papas samt Nachwuchs zum Singen und Toben treffen.

Zu einem echten Magneten haben sich unsere Eltern-Kind-Cafés entwickelt, die Eltern in entspannter Atmosphäre ermöglichen, sich auszutauschen und zu vernetzen. Mütter besuchen gerne unsere Rückbildungskurse, die mit einer Einführung in Babymassage kombiniert werden. Und für Erwachsene haben wir vielfältige Bewegungs-, Fitness- und Entspannungs- sowie Kreativkurse im Angebot. Last but not least finden Eltern bei unseren interaktiven Online-Info-Abenden zu den Themenfeldern „Erziehung, Familie und Kommunikation“ hilfreiche Tipps und Unterstützung.

Was sind eure Aufgaben und Schwerpunkte bei der Ev. Familienbildung?

Wir sind ein Team von engagierten Kolleginnen. Die Fachkoordinatorinnen Silvia Mauermayer, Angelika Rohde und Stefanie Simmet sind zuständig für die Konzeption und Planung der jährlich über 400 Kurse und Offenen Angebote und stehen im engen Austausch mit den freien Mitarbeitenden.

Zusammen mit Eszter Csorba, Donna Haab und Katharina von Heppe, die für die Verwaltungsaufgaben zuständig sind, tragen die Fachkoordinatorinnen zu einer reibungslosen Umsetzung aller Kurse bei.

Für die Gesamt- und Standortleitung ist Clemens Niekrawitz zuständig, der von seiner engagierten Assistentin Lisa Gramlich unterstützt wird.

Was ist der Motor eurer Arbeit?

Wir schätzen vor allem die fröhliche und unbeschwerte Stimmung in unserer Einrichtung. Ganz viele Mamas und Papas mit kleinen Babys, kreative Kinder, engagierte Eltern und fitte Senior:innen besuchen unsere Angebote und vernetzen sich.

Zum Beispiel trifft eine langjährige Teilnehmerin aus dem Malkurs auf eine junge Mama, die gerade einen Rückbildungskurs mit Baby besucht und beide tauschen sich aus. Oder ein Vater nimmt mit seinem kleinen Sohn

samstags am Musikkurs teil, der schon lange im Angebot ist und den er bereits mit seinen beiden älteren Kindern begeistert besucht hat.

All die zufriedenen Teilnehmerinnen und Teilnehmer, das Lachen im Haus und die strahlenden Gesichter der Kinder sind die Highlights unserer Arbeit.

Durch die Arbeit mit den jungen Familien sind wir immer „am Puls der Zeit“. Wir erfahren, welche Bedarfe und Bedürfnisse junge Familien haben und können sie in ihren jeweiligen Lebenslagen unterstützen.

Unsere schönsten Erlebnisse im Standort...

...sind die tollen Feedbacks unserer Teilnehmenden:

- Ich habe den Kombikurs Rückbildung und Babymassage besucht und war total begeistert. Die Babymassage war für meinen Sohn immer ein großer Spaß. Unsere Kursleiterin Saliha hat die Massage toll umgesetzt und ihr ihren eigenen positiven Charakter gegeben. Sie hat während der Rückbildung sehr vertrauens- und liebevoll auf die Kinder aufgepasst.
- Vielen Dank für das tolle Angebot! Ich kann den Kurs und die Familienbildung nur weiterempfehlen!
- Tolle Impulse für unsere Familie! Vielen Dank für die guten und passenden Angebote!
- Ihre Einrichtung ist bereichernd für die Nachbarschaft und Sie tun damit viel Gutes.
- Tolle Kurse für Schwangere und (junge) Mütter, aber auch für Familien mit älteren Kindern.
- Ihr macht das mit viel Herz und Liebe. Wir wissen euren Einsatz sehr zu schätzen.
- Meine Tochter freut sich die ganze Woche auf das Treffen mit den anderen Kindern.
- Ihr bietet viel Spaß für Groß und Klein.

Was macht euch als Team aus?

Wir sind ein multiprofessionelles Team, das Hand in Hand arbeitet. Viele verschiedene Temperamente und Charaktere finden immer wieder einen gemeinsamen Nenner. Gemeinsam mit unseren Kursleiter:innen und Referent:innen bewältigen wir die kleinen und großen Abenteuer der Familienbildung.

Vielen Dank für das tolle Interview.